

# Des agriculteurs craignent un chacun pour soi dans l'utilisation de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2025

À Lanoraie (municipalité du comté D'Autray, à mi-distance entre Montréal et Trois-Rivières) où l'eau est une ressource limitée, les agriculteurs, producteurs maraîchers pour beaucoup, ont l'habitude de la partager dans un esprit de coopération. Mais de potentielles restrictions sur les permis d'exploitation leur font craindre que l'esprit de camaraderie se transforme en compétition. Le ministère de l'Environnement du Québec a récemment annoncé un projet pilote pour limiter la consommation d'eau des grands producteurs. Le projet pilote ne concerne pour l'heure que la région du Centre-du-Québec, où la production de canneberges met une forte pression sur les niveaux d'eau de certaines rivières. Néanmoins, ailleurs, l'inquiétude monte.

Radio-Canada